

SICHER UND MOBIL:

# Mit digitalem Arbeitsschutz



Viele Bauunternehmer kennen das Problem: Ständig wechselnde Bedingungen und dezentrale Arbeitsstätten erschweren eine zentrale Verwaltung des Arbeitsschutzes. Das Startup EASI Control hat eine Software entwickelt, die Übersicht schafft. Durch eine PC-Anwendung und eine mobile App können Nutzer den gesamten Arbeitsschutz in nur einem System abbilden. Maßnahmen, wie z. B. Unterweisungen, können direkt in der App durchgeführt werden, und alle Informationen sind stets in der Hosentasche über das Handy verfügbar. So wird die Zettelwirtschaft beendet und Prozeßketten gestrafft.

Für die Heckmann Unternehmensfamilie steht die Verbindung von Menschlichkeit und Wirtschaftlichkeit im Vordergrund. Das Unternehmen hat sich in seinem mittlerweile über 100-jährigen Bestehen zu einem der führenden Bauunternehmen der Region entwickelt. Mehrfach als „Bauunternehmen des Jahres“ ausgezeichnet, räumt Heckmann dem Thema Arbeitsschutz einen wichtigen Bestandteil des Erfolgs ein. Aus diesem Grund entschied sich das Traditionsunternehmen für EASI Control. Das Ziel: die internen Abläufe im Arbeitsschutz durch digitale Prozesse optimieren. „Vorher haben wir Schulungstage veranstaltet, wo die Mitarbeiter in persona unterwiesen wurden. Da gab es aber immer Leute, die verhindert waren. Und da haben wir gemerkt: diese Lücken kriegen wir nicht eingefangen“, berichtet Bernd Schleimer, der zuständige Mitarbeiter für die Verwaltung des betrieblichen Arbeitsschutzes.

EASI Control erfülle genau die Anforderungen, die der Betrieb wünscht. „Uns hat das mobile Konzept überzeugt“, fügt Schleimer ergänzend hinzu. Durch die App kann jeder Mitarbeiter die Inhalte eigenständig bearbeiten. Durch die Einführung des digitalen Arbeitsschutzes unterweist das Unternehmen unterjährig und steigert so nicht zuletzt auch die Qualität, da während der Präsenztage nun Zeit für fachspezifische Fortbildungen bleibt. <<

Noch Fragen? [www.easi-control.com](http://www.easi-control.com)